



CABINET– service de la communication interministérielle

Nouméa, le 31 octobre 2016

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Point de situation à 13 heures

Ce lundi 31 octobre à 13 heures, la RP1 reste coupée à la circulation sur la commune du Mont-Dore au niveau de la traversée de la tribu de Saint-Louis.

Aucun incident n'a été signalé cette nuit à Saint-Louis. La gendarmerie reste néanmoins mobilisée sur le terrain. Le dialogue engagé par M. Eric Gay, maire du Mont-Dore, avec les coutumiers et la famille se poursuit activement.

La circulation étant toujours impossible sur cette portion de la RP1, le haut-commissaire de la République appelle une nouvelle fois la population à éviter de se déplacer sur la zone afin de permettre aux forces de l'ordre d'accomplir leur mission.

Par ailleurs, cette nuit, des voitures incendiées ont temporairement bloqué la circulation sur la RT1 au niveau de La Tamoà. L'intervention de la gendarmerie a permis de rétablir le trafic à 0h30.

Contact presse :

Charlotte Mannevy

☎ 26 64 22 – 77 71 93

@ : charlotte.mannevy@nouvelle-caledonie.gouv.fr